



Tari Ilir-ilir Ngingang Suruh membuka gelaran Pasar Malam Perayaan Sekaten tahun 2017.

SEKATEN 2017 RESMI DIBUKA

## Semangat Harmoni Tepis Isu Intoleransi

GONDOMANAN (MERAPI) - Pasar Malam Perayaan Sekaten (PMPS) tahun 2017 resmi dibuka oleh Wakil Gubernur DIY Sri Paduka Paku Alam X, Jumat (10/11) sore. Perayaan sekaten tahun ini akan berbeda karena

bertepatan dengan tahun Dal 8 tahun sekali. PMPS dengan harmoni religi, budaya dan ekonomi juga diharapkan dapat menepis isu-isu intoleransi di masyarakat.

"Betul perayaan sekaten bertepatan

dengan tahun Dal sehingga lebih istimewa. Tahun Dal dalam siklus hitungan Jawa adalah yang terbesar," kata Paku Alam X usai membuka PMPS, kemarin.

*\* Bersambung ke halaman 9*

## Semangat

Dia menyatakan, perayaan Sekaten yang bertepatan dengan tahun Dal akan berbeda dengan perayaan Sekaten pada tahun-tahun sebelumnya. Termasuk dalam prosesi perayaan Sekaten, ada perbedaan dibanding dengan siklus tahun Jawa lainnya. Hal yang membedakan ada prosesi tradisi menjejak atau meruntuhkan batu bata.

Nanti pada saat kondor gongso ada ritual-ritual yang membedakan dengan sekaten di tahun-tahun sebelumnya, tambahnya.

Dalam sambutan Gubernur DIY Sri Sultan Hamengku Buwono X yang dibacakan Paku Alam X disebutkan, Sekaten dimulai dari menjejak batu bata.

Prosesi itu sebagai simbol bahwa Kasultanan Demak telah meninggalkan animism atau masa jahiliyah. Itu juga menunjukkan Kraton sebagai pusat agama.

Dia juga berharap PMPS dengan tema harmoni religi, budaya dan ekonomi dapat menjadi pembelajaran

masyarakat. Termasuk menepis isu terkait intoleransi agama yang belakangan muncul di masyarakat. Semangat harmoni, religi, budaya dan ekonomi harapannya pada peringatan tahun ini nilai-nilai itu dapat diangkat kembali, karena sekarang musim intoleransi tambah Paku Alam X.

Sementara itu Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi mengatakan akan terus melakukan evaluasi agar PMPS semakin relevan dan tumbuh agar tidak kehilangan daya tarik agenda masyarakat. Namun PMPS tetap tidak meninggalkan nilai ruh Sekaten yakni mengedepankan harmoni religi dan budaya.

Pasar malam perayaan sekaten merupakan semangat religi dan budaya dan kini tumbuh semangat ekonomi. Kami mencoba menampilkan potensi-potensi yang ada di kota, ujar Heroe.

Total ada 486 stan PMPS yang kini telah terisi 466 stan. Dia menyebut dari pendapatan stan PMPS yang masuk sudah mencapai sekitar Rp 900 ju-

Sambungan halaman 1



Wakil Gubernur DIY Sri Paduka Paku Alam X memukul kenong membuka Pasar Malam Perayaan Sekaten tahun 2017 di Alun-alun Utara.

ta dari target Rp 1 miliar. Stan yang ditampilkan seperti produk usaha mikro kecil menengah dari 14 kecamatan

dan potensi seni budaya masyarakat. Selain itu ada stan dari pemerintah.

(Tri)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005